

# *Brote de dengue en Honduras con carencias de hospitales*

---



Tegucigalpa, 3 jul (RHC) Prensa de Honduras advierten que la cantidad de pacientes enfermas de dengue aumenta cada vez más, sin embargo carecen de los hospitales y centros médicos para atender los casos.

De acuerdo con Radio América, Honduras declaró alerta a nivel nacional por el incremento de los enfermos, con un saldo de al menos 44 muertos en lo que va de año.

La ministra de Salud, Alba Flores, explicó en rueda de prensa que la emergencia comprende los 298 municipios de los 18 departamentos, en vista de la alta incidencia de la enfermedad, provocada por el mosquito aedes aegypti.

Flores acotó que se han activado todas las instituciones gubernamentales y no gubernamentales para ejecutar una serie de acciones contra el vector de la enfermedad.

El responsable de Vigilancia Epidemiológica, Gustavo Urbina, detalló que la cifra asciende a más de 15 mil 400 casos hasta la fecha, de los cuales cinco mil 32 son de variedad grave y otros 35 sospechosos de haber muerto a causa de la enfermedad.

Las instituciones hospitalarias resultan insuficientes ante el creciente número de personas afectadas y fue preciso habilitar camas de otras salas con el fin de atender a los pacientes, confirmó el doctor Carlos Umaña del Instituto Hondureño de Seguridad Social.

El médico exhortó a la población a eliminar los criaderos del mosquito transmisor, y no dejar toda la responsabilidad a la Secretaría de Salud.

Realmente los médicos estamos alarmados y es necesario que la ciudadanía tome conciencia; cada día se extiende más la epidemia y si nosotros como población no contribuimos, la situación se saldrá fuera de control y podría haber muchos muertos en el país, alertó el galeno.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195140-brote-de-dengue-en-honduras-con-carencias-de-hospitales>



**Radio Habana Cuba**